

Neue Brunnen im Dürerpark eingeweiht

Am 08.07.2022 wurden in einer öffentlichen Veranstaltung vom Bürgermeister der Stadt, Dr. Steffen Kania, die von der Weichschwitzer Künstlerin Sylvia Bohlen gestalteten Brunnen, im Dürerpark den Saalfelder Bürgern übergeben.



Getreu der Saalfelder Geschichte folgend, wurden von der Künstlerin zwei Brunnen, welche sich mit der Saalfelder Fischerei beschäftigen, gestaltet.



Beiträge in der lokalen Presse haben darüber bereits berichtet, jedoch sind einige Details des Entstehungsprozesses, darin nicht erwähnt.

So hat sich die Künstlerin im Vorfeld an den Angelverein Saalfeld gewandt, um in intensiven Gesprächen eine möglichst detailgetreue Vorstellung für die Nachbildung der Barben und der Forelle zu bekommen.

Besuche im Anglerheim des Vereins, sowie im Atelier und Freigelände der Künstlerin haben mit zur Gestaltung der Barben und der Forelle beigetragen.



Besonders freuen wir uns, dass der Gedanke neben den Barben im Stadtwappen, welche in Folge des Baus der Saalekaskade in Saalfeld nicht mehr vorkommen, unserem Hinweis folgend auch die heutigen Bachforellen mit in das Projekt integriert wurden.

Neben den hervorragend gelungenen Barben Darstellungen, welche die Vergangenheit darstellen, ist der „Forellen Trinkbrunnen“ die sprudelnde Gegenwart.

Dafür danken wir der Künstlerin Sylvia Bohlen besonders!

Ehrengäste bei der Eröffnung waren unsere Vereinsmitglieder Hartmut Martin und Eckehard Zabel.

F. Bethke

14.07.2022